

Une soucoupe volante se serait posée près de Long

Dimanche soir, vers 20 h., à peu de distance de Long, dans une pâture appartenant à M. Maurice Carpentier, M. Petit était allé dans les champs avec un tracteur afin de prendre en remorque une voiture chargée de « verts » de betteraves. Il procédait à l'accrochage de cette voiture lorsqu'un disque orange descendit à toute allure vers le sol et vint se poser dans la pâture, à environ 20 mètres de l'endroit où M. Petit se trouvait.

Le cultivateur écarquilla les yeux pour mieux voir cette forme ronde ayant à peu près des dimensions doubles de celles d'une table de cuisine et de laquelle s'échappaient des étincelles de couleurs différentes, mais plutôt violettes. C'est alors que le cultivateur eut l'impression que ses paupières se collaient tandis qu'il regardait dans la direction de la soucoupe. Pris de peur, M. Petit détacha rapidement sa remorque et, montant dans son tracteur, revint, tous feux éteints, vers sa ferme où il conta sa mésaventure. Il eut l'impression, lorsqu'il revenait vers le village, que la soucoupe avait repris l'air, sans bruit, pour disparaître dans la direction d'Abbeville.

Plusieurs personnes de la région ont effectivement aperçu un disque orange qui se déplaçait à grande vitesse et haute altitude.